

# 金田やだより

貝塚市立第五中学校

校訓《勤勉・自律・敬愛》

令和2年6月15日 第3号

## ~ 校長室から ~ 始業式を行いました!

今日から全員での登校が始まりました。すでに先日から授業はおこなっていますが、全員そろ ったのは今年度今日が初めて、ということで、本日1学期の始業式となりました。部活動も今日 から徐々に再開します。

6月初めから2週間の分散登校でも、生徒の皆さんは、マスクをして、一日に何回も手洗いを して、給食も前を向いて食べるという、「新しい生活様式」で過ごしてくれています。授業中の 様子を見ても集中して頑張っています。1年牛も少しずつ中学校生活に慣れてきたようです。

とはいえ、これまでは気を付けていなかったことにも 注意を払い、予定がどうなるのかわからないこともあり という毎日の中、不安や疲れもずいぶんあるだろうと思 います。皆さん、心配なことは、我慢しすぎずに、遠慮な く聞いてください。

今日の学校だよりでは、今のところお知らせできる今 後の予定を1学期中心に掲載しています。まだ決まって いないこともありますが、わかり次第お知らせしていく 予定です。

体育大会、文化発表会、3年生は修学旅行も、2学期に は控えています。3密を避けながらどうやって取り組め るか、悩ましいことはいっぱいです。これまでにはなか った制限もたくさんあります。でも、だからこそ、今まで にはない内容を創るチャンスかもしれません。これまで 以上に、皆さんのアイデアやパワーが求められているー 年です。



1年生 前を向いての給食



1年生 朝の読書タイム

これから始まる今年度の五中生活、久しぶりにそろったこのメンバーで、教科の学習だけでな く、学校ならではの様々な活動を楽しみ、盛り上げ、取り組んでいってください。いっぱい悩ん で考えて、一緒に笑ってすごす中で、みんなそれぞれのもちあじを発揮し、成長していってほし いと願っています。

### ~ 生徒指導から ~

ついに本格再開されますね。今日からは部活動も再開していきます。溜まりに溜まった ストレスを是非発散してください!!・・・と、言いたいところですが、梅雨に入ってい きます。雨が降ると廊下も湿気を含んで滑りやすくなります。慌てず、焦らず、走り過ぎ ず、マイペースに学校生活を送りましょう。楽しい学校生活をめざして共に盛り上げてい きましょう!!

うがい・手洗いも忘れずに!!

## ~ 生徒会から ~

6月15 日(月)に全校生徒が揃い、始業式を行いました。 生徒会からは、今年のスローガンを発表しました! 昨年度に全校生徒からアンケートを取り、生徒会で集約しました。



みんなの思いの詰まった、今年のスローガンは・・・・・

#### 「飛び出せ!ギュッとつながる POSITIVE 五中生①」

です!

今週から各学級で、委員会・係を決定し、23日(火)から活動が開始されます。例年と違 い、活動開始時期が遅れ、活動内容も異なる部分も出てくると思います。しかし、スローガン にあるように、積極的に前に「飛び出し」、学年を超えた交流で、今以上にみんなが「ギュッと つながり」、自分たちの活動した事を次に繋げ、前に成長していけるように「POSITIVE」 な気 持ちをもち、生徒・教職員・地域がつながり五中をさらに活気ある学校にしていきましょう!